



Teatro - Música - Pintura

Thalia, Becky G y Chiquis en "Baila Así"



El dúo de productores creadores de éxitos, Play-N-Skillz, lanzan su más reciente sencillo "Baila Así" junto a las poderosas latinas Thalia, Becky G y Chiquis. La canción, que cuenta con un ritmo pop cautivadoramente adictivo, sirve como oda y celebración del hermoso y vibrante país de México en su Día de la Independencia. "Baila Así" y su video lírico oficial están disponibles en todas las plataformas digitales a partir de hoy.

El dúo de productores de renombre internacional también fueron

nombrados finalistas en la categoría "Artista Latin Rhythm del Año, Dúo o Grupo" para los Premios Billboard De La Música Latina 2021. La ceremonia será transmitida en vivo desde el Watsco Center en Miami, FL el 23 de septiembre de 2021 a las 8 p.m. ET por Telemundo.

"Baila Así" es una prueba de la capacidad de Play-N-Skillz para concebir y construir música que sea dinámica, enérgica y viva como el país de México. Para este exitoso tema, el dúo de productores y herma-

nos tejanos unieron fuerzas con las superestrellas mexicano-americanas Becky G y Chiquis, así como con la icónica mexicana, Thalia, para crear una canción que fuera realmente indicativa de su herencia y cultura mexicanas. "Baila Así" fue escrita por Rodolgo Olivares, Play-N-Skillz, Thalia, Becky G y Chiquis, y producida por Play-N-Skillz y Rodolgo Olivares. El video lírico oficial muestra una miriada de colores brillantes, alegres y provocativos que rinden homenaje a México.

ASCAP Celebra Mes de la Herencia Hispana con Iconos de la Música Latina

Nueva York, NY, ASCAP (La Sociedad Americana de Compositores, Autores y Editores) anunció hoy una serie de conversaciones semanales con creadores icónicos de la música latina con motivo de la celebración del Mes de la Herencia Hispana. La primera entrevista exclusiva se estrenó el 15 de septiembre a la 1:00 PM ET en el Instagram de @ASCAP-Latino como parte del ASCAP Experience, el evento creado por ASCAP para inspirar, educar y conectar aspirantes a compositores de todo el mundo.



NATALIE JIMENEZ

El primer episodio presentó una conversación íntima con la estrella del rock latino Draco Rosa ("Livin' La Vida Loca", "La Copa de la Vida") y la cantautora española, Natalia Jiménez ("Creo en Mí", "Quédate Con Ella").

La celebración, que se extiende durante un mes completo, presenta conversaciones interesantes que exploran la historia detrás de la diversa cultura musical de la música latina con un enfoque en los géneros urbano, tropical, pop rock y regional mexicano. Los espectadores



OLGA TANOON

escucharán de primera mano la historia detrás de la exitosa carrera de cada compositor y cómo su música ha influido y creado un impacto en la cultura hispana en los Estados Unidos y en todo el mundo.

La segunda semana continúa con una conversación profunda sobre la historia del reguetón y cómo se ha convertido en el género # 1 en el mundo con el creador de "la palabra reggaeton", DJ Nelson, y el reconocido presentador de radio urbano, El Coyote. Las semanas siguientes contarán con entrevistas de Ulises Chaidze hablando sobre la cultura regional mexicana; mientras que Olga Tañón toca el tema y la historia de las mujeres en la música latina y mucho más.

El ASCAP Experience se lleva a cabo dos veces al mes, los miércoles hasta finales de octubre de 2021. Los compositores, autores y profesionales de la industria musical pueden unirse a la comunidad del ASCAP Experience para acceder a conversaciones singulares con compositores y productores de primera línea de música latina, pop y



ULICES CHAIDZE

canciones, oportunidades para establecer contactos y otros temas relacionados a la creación de música. Las sesiones virtuales son gratuitas y se llevan a cabo en una variedad de plataformas, incluidas YouTube, Instagram y el sitio web de ASCAP Experience.

La programación del Mes de la Herencia Hispana de ASCAP Latino incluye:

15 de septiembre - Pop Rock - Draco Rosa & Natalia Jiménez
22 de septiembre - Urban / Reggaeton - DJ

Nelson & El Coyote
29 de septiembre - Regional Mexicana - Ulises Chaidze & Rubi Molina

6 de octubre - Tropical - Olga Tañón & María Pía

Acerca de ASCAP
La Sociedad Americana de Compositores, Autores y Editores (ASCAP) es una organización profesional de los autores, compositores y editores de todo tipo de música.

La misión de ASCAP es licenciar promover la música de sus miembros y las filiales extranjeras, obtener una indemnización equitativa por la ejecución pública de sus obras y la distribución de las regalías que recauda en base a esas actuaciones. Los miembros de ASCAP escriben la música más celebrada en el mundo y ASCAP ha sido pionera en el otorgamiento de licencias de una manera eficiente de esa música a cientos de miles de empresas que la utilizan para agregar valor a su negocio - desde bares, restaurantes y ventas al por menor, radio, televisión, cable, Internet, servicios móviles y más. La licencia ASCAP ofrece una solución eficiente para las empresas para llevar a cabo legalmente música de ASCAP, respetando el derecho de los compositores y otorgándoles un pago justo. Con más de 825,000 miembros que representan a más de 16 millones de obras con derechos de autor, la ASCAP es el líder mundial en regalías de rendimiento, servicios y actividades de promoción para los compositores y la única organización estadounidense de derechos

15 de septiembre - Pop Rock - Draco Rosa & Natalia Jiménez
22 de septiembre - Urban / Reggaeton - DJ

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en
- Instituciones
- Nuestros Terrenos
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visítenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com

César Millán Trae sus Perros a National Geographic

Con más de 25 años de experiencia y con su nuevo programa de televisión, "Better Human, Better Dog" ahora en National Geographic y Disney +; César Millán es una estrella reconocida internacionalmente y 3 veces nominado al Emmy de varias series de televisión de éxito transmitidas en más de 120 países. Millán, autor número uno en ventas del New York Times y consumado orador público mundial, también es un emprendedor con una línea de productos innovadores que incluye cursos de entrenamiento muy populares bajo su marca "Training Cesar's Way". Cesar Millán es una de las autoridades más solicitadas en el campo del comportamiento y la rehabilitación canina. Es el único conductista canino célebre de renombre a nivel mundial y que ha llevado su misión a otro nivel a través de la Fundación Cesar Millán para mejores humanos, mejor planeta.

Cesar cree que nunca debemos trabajar con-



"Better Human, Better Dog", con César Millán

tra la madre naturaleza. A través de sus enseñanzas, millones de personas han aprendido que la energía lo es todo. Está comprometido a difundir su mensaje de calma, confianza, amor y alegría en todo lo que hacemos. Para César, la vida solo debe ser natural, simple y profunda, que es lo que encontra-

rán en su paraíso cada vez mayor de 43 acres, el Centro de Psicología Canina en Santa Clarita. Al comprender a los animales y la naturaleza, se ha permitido ver a la humanidad y comprender todas sus facetas y complicaciones. Ha aprendido mucho sobre el hombre al estudiar a nuestro me-

yor amigo.

César se ha convertido en un fenómeno de la cultura pop y una atracción para muchas de las celebridades, atletas, líderes mundiales y emprendedores de la actualidad. Desde halagadoras parodias en "South Park" y "Saturday Night Live"; referencias en programas populares como "Jeopardy!" y "The Colbert Report"; y apariciones en "Late Night with Jimmy Fallon", "Dr. Oz", "The Today Show", "The View" y "The Daily Show con Jon Stewart". César Millán puede encontrarse en todas partes. En su travesía de 25 años, verán que César continuamente difunde más de su mensaje y sigue aumentando su seguimiento masivo en las redes sociales de más de 19 millones de personas en todo el mundo, agregando nuevos productos a su haber y lanzando más contenido en diversas plataformas. César vive con este propósito y puedes seguir su trayectoria en cesarsway.com a través de sus redes sociales.